



## 1981\_01\_1e\_09\_ que\_sont\_les\_pensées

‘Visiteur : Que sont les pensées ?’

« Elles sont le résultat du conditionnement antérieur de l'esprit.

‘Visiteur : Quelle différence y-a-t-il entre les pensées d'un Sage Réalisé et celles de l'ignorant ?’

Le Sage Réalisé n'est plus l'entité corps-esprit.

Les pensées du corps-esprit apparaissent et disparaissent, ça ne concerne le Sage Réalisé en rien.

Tandis que l'ignorant s'absorbe de plus en plus dans ces pensées, et il se considère comme un nom et une forme. »

‘Visiteur : Devrais-je garder tout le temps à l'esprit que je suis seulement la conscience ?’

« Vous êtes la conscience et la conscience est vous, point final, à quoi bon s'obséder là-dessus ?

Quand vous savez que ça c'est votre doigt est-il besoin de le répéter tout le temps.

Qu'est-ce qu'il pourrait y avoir à faire ?

Il faut seulement comprendre que votre action ou votre choix ne sont pas à vous.

Ne pensez pas être celui qui agit.

Pourquoi s'occuper de tout ça.

En premier voyez la conception que vous avez de vous-même.

Etes-vous une entité ?

Trouvez la bonne réponse à cette question, au lieu de vous embarquez dans toutes sortes de choses.

Vous êtes quoi, exactement ?

On ne peut le comprendre avec l'intellect, c'est au-delà de l'intellect. »